

Les Jeunes Révoltés, appellent tous les jeunes indignés, révoltés, scandalisés, indociles, quel que soit leur âge, car on est tous jeunes pour crier notre rébellion, et quelle que soit l'orientation politique, syndicale ou philosophique à participer à une Nuit Debout calme, festive et studieuse prévue ce samedi 9 avril, place de la République dès 18 heures. Donner une heure, deux ou plus pour affirmer sereinement notre dégoût d'une loi travail qui est surtout une encyclopédie d'aide aux licenciements semble primordial. Cette loi, avec une facilitation des licenciements économiques rendra les heures supplémentaires moins chères que l'embauche..... Le chômage, ainsi ne pourra qu'augmenter. Surtravail moins payé pour les uns et sous-travail ou non-travail pour les autres....

Issus en ligne droite des années libérales, les problèmes en France sont légion. Chacun exposera ce qui le fait souffrir ou l'indispose en nos jours où pendant que les uns, et ils sont légion, planquent leur argent mal gagné au Panama ou ailleurs alors que les autres voient peu à peu les textes nous renvoyer droit au XIXe siècle.

Guitares , gralles ou accordéons seront les bienvenus.